

## **Milseburg**

Milseburg

Ich ging einmal am Sonntag,  
die Sonne schien so schön,  
mit Freunden durch die Lande,  
die Milseburg war unser Ziel.

Es ging hinauf den steilen Weg,  
die Herzen pochten sehr und  
auf dem Gipfel, oh wie schön,  
war die Ferne der Rhön zu seh'n.

Die Rhön ist weit,  
das muss man sagen,  
die Felder, Wiesen und Natur,  
Ja! Mein Glück - ich will es sagen,

Heimat, Heimat du bist so schön.

© **Dieter Geißler**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)